



鶴岡市立朝陽第二小学校  
 学校だより No.2  
 令和7年4月30日  
 TEL 22-7755  
 【校 訓】

学校教育目標「たくましく思いやりがありしなやかな子どもの育成」「克己・敬愛・奉仕」

# 人と関わりながら よりよいものにする力を！

登校時、1年生の手を引きながらゆっくりと校地にはいってくる上級生たち。上級生をお手本に元気に挨拶する1年生。もう自分から挨拶できる子もいます。校門前の手押し信号を押して、止まってくれた車にぺこりと挨拶する子も増えました。

本当に、優しくてかわいらしい二小の子どもたちです。毎朝、子どもたちの姿から元気をもらっています。

今年度も、子どもたちに一番つきたい力は、「人と関わりながら、よりよいものにする力」です。始業式で子どもたちに「勉強でも、生活でも、よりよいものは何なのか考え、行動してほしいと思いますし、先生方もそういう力がつくようにがんばります。一人でなく、友達や先生方と相談しながらどうするのがよりいいのか考え、行動していきましょう。」と伝えました。学校集団の中でこそ、コロナ禍でなかなか育てられなかった「人と関わる力」をつけていきたいと考えます。また、よりよいものを求め、考え、よりよい行動をとることがこれからの予測不可能な時代に必要な力となると考えます。今年度も変わらぬご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



## ☆ ようこそ きらきらの1年生 ☆



元気いっぱいの1年生53人が朝二小の仲間入りをして全校258人となりました。緊張も少しずつとけてきたようで、毎日楽しそうに勉強しています。

「1年生を迎える会」(4/23)では、2年生からのプレゼントのメダルを首にかけて1年生と6年生が手をつないで入場しました。ちょっと前まで、5年生だった子ども達が、すっかり6年生のお兄さん、お姉さんになって1年生と手をつないで入場する姿に胸が熱くなりました。

次に、朝二小〇×クイズをしました。「二小の人数は258人である。」「朝二小の代表的な木は桜である。」「朝二小には13の町がある。」(答えはお子さんから聞いてみて下さい)等を〇×で選び、移動する全校クイズです。二小のことも勉強になる楽しい時間でした。クイズが終わり、しっかり整列ができた1年生。たくさん勉強して、たくさん運動して、しっかり食べて。大きく、大きくなあれ！

(文責:校長)

